



道路愛護活動に感謝を込めて
優良道路愛護団体表彰式
10月24日(水)

優良道路愛護団体表彰式が県庁正庁の間で行われ、白沢町の高平地区道路愛護会が日頃の道路愛護清掃活動などの功績が認められ、優良団体として群馬県並びに群馬県道路協会より表彰を受けました。高平地区道路愛護会の皆さん、受賞おめでとうございます。

快挙！O.F.Cが全国制覇
全国クラブチームサッカー選手権大会
10月27日(土)～30日(火)

沼田を拠点に活動する社会人サッカークラブO.F.Cが全国クラブチームサッカー選手権大会で優勝しました。同大会は山口県下関市で行われ、全国から予選を勝ち抜いた16チームが出場。O.F.Cは選手の力を十分に発揮し、県勢初となる全国制覇を達成しました。



YOROZU よろずとーく 69 TALK

全国クラブチームサッカー選手権大会優勝
O.F.Cキャプテン
堤 祐紀 さん
(高橋場町)
Yuuki Tsutsumi

O.F.Cの次の目標は天皇杯出場
サッカーで沼田を盛り上げていきたい



10月27日から30日まで山口県下関市で開催された全国クラブチームサッカー選手権大会で、堤さんが主将を務める社会人サッカーチームO.F.Cが全国制覇を遂げた。
「大会初出場でしたが、サッカーを楽しむというO.F.Cのスタイルを貫く試合ができました。初戦は点を取り合う接戦でしたが、一人一人が失敗を恐れず伸び伸びとしたプレーで試合に臨めました。白熱した戦いにみんなワクワクしていましたね。優勝して強く感じたことは、周囲への感謝の気持ちだった。選手は仕事とサッカーを両立しているの、周囲の理解と協



全国大会初得点を決めて喜ぶO.F.Cの選手たち

力が必要です。自分の持っている力を決勝にぶつけられたのは仲間や関係者、後援会の皆さんのおかげですね。
堤さんは選手として活躍する一方、子どもたちにサッカーを教える活動もしている。
「子どもの上達していく姿を見るのが大きなやりがいです。子どもに指導するのは難しく試行錯誤の連続ですが、子どもと触れ合うことで自分も成長することができそうです。」
選手として指導者としてサッカーに真剣に向き合う堤さん、今後の目標を聞いた。
「チームの一員として天皇杯に出場することが目標です。大舞台でも仲間と思いきり試合を楽しみたいですね。そしてサッカーを通して沼田をアピールし、地元を盛り上げていきたいですね。」

ぬまたプラオットちゃんぽ



大きな声で堂々と質問
子ども議会
11月17日(土)

今年で11回目となる子ども議会が市議会議場で開催されました。子ども議会は、通常議会の一般質問の形式で行われ、市内22の小中学校から、28人の子どもたちが参加。子ども議員はごみ処理問題や街なか開発、介護問題などについて市長や教育長に質問しました。



市ホームページでも、イベント結果などを紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

われら いっしょいっしょ サークル 230

沼田サッカークラブ (会員数42人)

代表 **茂木 修 さん**
(連絡先 ☎ 201630事務局)



沼田サッカークラブは、沼田で少年サッカーを普及させることを目的に昭和50年に発足しました。子どもたちがサッカーを通じて判断力や人間力を身に付け、自立できるように情熱を持ったスタッフが指導しています。各種大会へ参加し、実績を残している伝統あるチームです。また、サッカー以外にも「心」の教育に力を入れています。毎週火・木曜日に沼田小学校などで練習していますので、興味のある人は、ご連絡ください。